

## Delante de la iglesia

Villar de Olalla es un bello municipio de la provincia de Cuenca; se halla muy cerca de la capital, en dirección sur, hacia las llanas tierras de La Mancha. Junto a su población y dando vistas al saliente se extiende su vega. A un lado y otro se columbran cerros y oteros, manchas verdes de vegetación arbórea, y los colores de tono rojizo y

pardo de algunos de sus suelos. La carretera recorre la parte baja. Un poco más arriba, en la ladera de una suave montaña, se ubican viviendas, parque y ermita. Y más cerca del pequeño cerro que corona el espacio urbano, se sitúa su iglesia; y delante de ésta, a modo de una plaza, ahora asfaltada, antes de tierra...

La brisa quiere acompañarnos  
a ese lugar de plácidos recuerdos,  
donde varias mujeres con sencillos objetos  
acuden por la tarde, a modo de recreo.

La sombra de la iglesia cae cerca de nosotros;  
el sol, a lo lejos, enciende con reflejos  
las luces rojas de ondulados suelos  
entre salmódias, adagios y algunos sueños.

Y a esas tertulias de conversaciones  
y ecos, acudimos como los primeros;  
nosotros, los niños, a mirar ese suelo  
en busca de chinias, en busca de espejos.

Y cuando el sol va alcanzando su ocaso,  
continúa la brisa trayendo sus besos,  
y nosotros seguimos mirando a ese pueblo,  
y a esa su ermita que no se halla muy lejos.

Esas tardes delante de la iglesia,  
aunque eran otros años y otros tiempos,  
las recuerdo con plácido embeleso;  
por eso, hoy, quizá yo sepa lo que es bello.

*Antonio J. L. Contreras Lerín*

P A C 2 0 0 5



Muchos ven  
sólo campo,  
nosotros vemos  
su esfuerzo.

CAJA RURAL resuelve la PAC por usted.



Confíenos su PAC, y llévete  
esta práctica cazadora de regalo.

